

KAJIAN KUALITAS TAMAN KOTA SEBAGAI RUANG INTERAKSI SOSIAL DI TAMAN ECO PARK TEBET DKI JAKARTA

Oleh

Dzakwan Yazid Thalib

ABSTRAK

Perkembangan perkotaan memberikan pengaruh yang besar terhadap penyediaan ruang publik sebagai wadah masyarakat untuk melakukan aktivitas serta tempat untuk mengaktualisasikan diri. Ruang publik seharusnya mampu menyediakan lingkungan yang kondusif agar terpenuhinya syarat interaksi, yaitu memberi peluang bagi terjadinya kontak dan komunikasi sosial. Taman kota merupakan salah satu ruang terbuka publik yang berfungsi sebagai tempat berinteraksi sosial. Taman kota merupakan ruang terbuka hijau yang berada di dalam kota yang menyediakan kebutuhan rekreasi dan fasilitas-fasilitas yang melengkapi kebutuhan penduduk kota. Salah satu taman kota terbesar dan ramai pengunjung di DKI Jakarta ialah Taman Eco Park Tebet. Sebelumnya, taman ini bernama Taman Honda yang kemudian direvitalisasi oleh Pemprov DKI Jakarta menjadi Taman Eco Park Tebet yang diresmikan pada tanggal 23 April 2022. taman kota yang masih terbilang baru ini, sudah memiliki beberapa kerusakan pada fasilitas-fasilitasnya dikarenakan pengunjung yang sangat ramai dan tidak bertanggung jawab. Sebelumnya, telah dilakukan penelitian mengenai tingkat kualitas pada Taman Honda. Namun, setelah dilakukannya revitalisasi menjadi Taman Eco Park Tebet, belum ada penelitian terkait kualitas taman tersebut. Sehingga, diperlukannya penelitian bagaimana tingkat kualitas Taman Eco Park Tebet sebagai ruang interaksi sosial berdasarkan persepsi pengunjung guna mengetahui tingkat kualitas taman yang telah direvitalisasi ini dan rekomendasi untuk perbaikan kedepannya agar tidak terjadi lagi kerusakan-kerusakan pada taman yang baru direvitalisasi ini. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Teknik yang dilakukan dengan menyebarkan kuesioner kepada pengunjung Taman Eco Park Tebet sebanyak 100 responden. Hasil analisis tingkat kenyamanan Taman Eco Park sudah baik dengan skor sebesar 11,54. Tingkat keberagaman aktivitas sangat baik dengan skor sebesar 12,72, sedangkan kejelasan tempat sudah baik dengan skor 4,18, untuk sosiabilitas sudah baik dengan skor 32,22, dan kemudahan akses menuju taman kota & kemudahan akses didalam taman kota sudah baik dengan skor 24,79. Hasil kesimpulan tugas akhir ini adalah kualitas Taman Eco Park sebagai ruang publik sudah baik dengan skor sebesar 105,08.

Kata Kunci: Kualitas, Taman Kota, Ruang Interaksi Sosial